



Ramsauer Musipost 2014

Trachtenkapelle Ramsau gegründet 1925

Erscheint fallweise im Selbstverlag

An einen Haushalt
Zugestellt durch Post.at

Ein ereignisreiches Vereinsjahr neigt sich dem Ende zu. Bilder und Infos gibt's im Internet unter www.tk-ramsau.at. An dieser Stelle ein kurzer Überblick zu unseren Aktivitäten:

Im **Februar** nutzten wir die Probenpause für einen gemeinsamen **Ski-Ausflug** nach Schladming auf die **Planai**. Bei Prachtwetter genossen wir das schöne Panorama des Dachsteins und frischen Pulverschnee auf den Pisten. Die schneefreien braunen Felder des Enns-Tals wurden gnädigerweise von dichtem Nebel kaschiert. Wegen der vielen Ski-Fahrer mutierte die letzte Tal-Abfahrt am Nachmittag zu einer „Buckel-Pisten-Prüfung“, die aber alle Teilnehmer unfallfrei bestanden. Somit stand einem zünftigen **Apres-Ski-Ausklang** in der Tenne in Schladming nichts mehr im Weg.



Im **März** beteiligten wir uns als **Schlümpfe** beim **3. Faschingumzug** in der Ramsau am **Faschingsamstag**. Das warme frühlingshafte Wetter begünstigte einen neuen Zuschauer- und Teilnehmerrekord. Aufwendige Masken und ein farbiges Kunterbunt von Kleingruppen sorgten für eine heitere und familiäre Atmosphäre. Anschließend wurde in der Stahelhütte ausgiebig gefeiert und zu DJ-Musik getanzt. Auch beim **Umzug in Goisern** am **Faschingdienstag** waren wieder mehr originelle und spritzige Gruppen dabei. Traditionell unterhielten wir beim Moserwirt mit unseren musikalischen Einlagen die Faschingsnarren. So revanchierten wir uns bei den Wirtsleuten für die großzügige und kalorienreiche Bewirtung.

Erstmals gastierten wir im **August** im evangelischem **Altenheim** zu einem **Gartenkonzert**. Die barrierefreie Terasse ermöglichte allen Heimbewohner einfaches Zuhören – wir sorgten mit bekannten Polkas und Märschen für musikalische Stimmung. Unser Lohn – ein dankbares Publikum und das schöne Gefühl jemanden etwas Gutes getan zu haben.



Höhepunkt des heurigen Vereinsjahres war sicherlich unser 2-tägiger **Musiksausflug im Juni nach Innsbruck** mit anschließendem **Radio-Frühschoppen**. Nach der Anreise am Samstag mit zwei Bussen und einer informativen **Stadtführung** fuhren wir mit der Seilbahn hinauf zur **Nordkette** mit einem grandiosen Ausblick über die Tiroler Bergwelt.



Kalter Wind trieb uns rasch zum Aufwärmen in das Bergrestaurant am **Hafeler-Kar** – für die nächsten Stunden nahmen wir Salzkammergütler einen Teil der Gaststube kulinarisch und musikalisch in Beschlag. Von dort hatten wir auch einen romantischen Blick auf die umliegenden Sonnwend-Feuer und hinunter ins nächtliche Innsbruck. Kein Wunder, dass keiner mehr ins Tal wollte. Zum Glück waren die Bergbahnen bis weit nach Mitternacht in Betrieb. Am **Sonntag** wirkten wir als einzige Musikkapelle beim **ORF-Radio-Frühschoppen zu 50-Jahr-Jubiläum des Olympia-Dorfes Innsbruck** mit. **Harald Brünster** moderierte und brachte dabei immer wieder unsere Herkunft durcheinander. Einmal titulierte er uns als Steirerbuam vom Loser, dann kündigte er uns wieder als Salzburger-Musikanten an. Viel Lob gab es von Seiten des ORF-Aufnahmeleiters für unser professionelles Auftreten und die musikalische Leistung. Im Anschluss brachten unsere Musikkameraden vom Goiserer Wind das Bierzeltpublikum in Stimmung. Ein denkwürdiger Musikausflug mit viel Spass und ohne Zwischenfälle. Der Frühschoppen ist auch auf unserer Homepage im Channel „Download“ zum Anhören verfügbar.

**Herzliche Einladung zum Stefanikonzert
am Freitag, den 26. Dezember um 19 Uhr
im Festsaal in Bad Goisern.
Saaleinlass 18 Uhr, Bewirtung bei Tisch.**

Im Anschluss an unser Konzert unterhält das **Gosauer Dachstein-Echo**.

Unsere musikalischen **Neujahrswünsche** in der Schattseit´ überbringen wir am **Montag, 29.** und am **Dienstag, 30. Dezember ab 13 Uhr.**

**Die Trachtenkapelle Ramsau wünscht ein gesegnetes
Weihnachtsfest und Viel Erfolg im Jahr 2015 !**